

令和4年度 第1学期終業式

7月20日（水）日本海を進む低気圧の影響で大雨避難指示の出た昨日から一転、暑い日射しと青空が見える夏空のもと、本日2学期終業式を行いました。

式は新型コロナウイルス感染対策として、放送により進めました。



終業式に先立ち各種表彰を行い、農業クラブ県大会、各種部活動での好成績を賞しました。



終業式では、校長先生から今学期を振り返り、感謝と期待を込めた訓話がありました。

本日、1学期の終業式を迎えました。4月から今日までの期間、今年度の教育目標スローガンである、「自己表現と挑戦できる専門的職業人の育成」が達成できるようにお互い頑張ってきた事と思います。学校生活の中から、その場面が見えたことがいくつもありました。全てを紹介できませんが、まず、生徒会、農業クラブ、家庭クラブの総会を始めとした活動です。コロナの影響で対面式の総会が3年ぶりに開催されました。会長及び副会長、各委員長が今年度の年間目標や具体的な活動を資料を使って説明してくれました。生徒の皆さんも学科や学年が違おうと、なかなか名前と顔が一致しないところがありますが、マスクを着用しているとはいえ、説明の内容は理解し易かったのではないかと思います。この総会后、例えば農業クラブでは、校内鑑定競技の競技会場を従来の体育館のみから、グリーンホールや特別教室に変更し実施しました。これは、感染症対策に繋がる新しい挑戦であったと思います。次に、普段の授業ですが、これは教育実習に来られた4名の実習生の研究授業を参観する機会がありました。授業を展開することに当然慣れない実習の先生でしたが、皆さんの様子は積極的な意見の発表やグループワークの様子がありました。また、1年生には今年度から1台ずつのパソコンを購入してもらいました。その最初の授業を私も教室に入り見させて頂きました。起動からパスワードの入力など操作方法の初歩でしたが、先生方の説明を真剣に聞き、しっかり使っていこうという意欲に溢れている授業でした。今後は、自分の考えや友達の考えを画面上に表現し共有できる利点をうまく活用し、考え方の幅や見方の多様性を自分で実感し、難しい課題へもその解決に向けて挑戦して欲しいと思います。夏季休業中の課題もこのパソコンを通して配布され、提出する内容もあると聞いていますので、家庭学習等に大いに活用できると思います。

さて、今学期を振り返ると皆さんの活躍が際だった学期だったと思います。部活動では、カヌー部やウエイト部、バドミントン部、バレー部などの県総体での上位入賞や中国大会への出場、8月の四国インターハイでの成績も大いに期待しています。さらに農業クラブでも意見発表とプロジェクト発表の県大会で多くの最優秀賞を獲得、全共鹿児島大会への代表牛最終選抜会でも動物科学科で飼育している「すずらん号」が出場を決定しています。関係した生徒の皆さんと指導していただいた先生方に、感謝申し上げます。

本校の創立90周年記念事業について、これまで何度か話してきました。保護者の皆さまや卒業生会の皆さまへ特別教室と美術教室へのエアコン設置をお願いしました。寄付について快くお認めいただきましたので、早速工事に取りかかり7月より使用を開始しています。まだこの旨を表示しておりませんが、大切に使用させていただき、皆さんの授業や部活動など様々な活動が健康的に行えることを喜び、感謝したいと思います。ありがとうございました。

最後に新型コロナウイルス感染症についてです。BA.5への置き換わりにより感染力が一層強くなったと言われています。明日からの休み中も各学科では、実習や当番、補習、課題研究での実験や調査が予定されています。暑い中ですので、熱中症の心配もありマスクを外す場面も多くあると思います。そこでのコミュニケーションをどのようにしていくかが大きな問題です。2m以上の距離を取って話すことが一番確実な方法ですが、距離が取れない場合は、注意してください。出雲市内でこれほど感染が広がっている状況です。「自分も、もしかしたら無症状で罹患しているかもしれない」、こうした考えや気持ちを持ちながらの対応をお願いします。いつから収束に向かうのか、状況は見通せない中ですが、感染症対策をきちんとしながら活動や生活をしていきましょう。

8月29日を2学期の始業日としています。3年生は、進路決定に向けて最終段階、そして体育祭の準備もスタートします。2年生は、ほとんどの部活動において中心的に活動します。これまでの伝統を引き継ぎながら、ここにも新しい挑戦を取り入れてください。1年生の皆さん、この1学期で高校生活のスピードの速さを実感したと思います。3年生までの時間はあるようでそんなにありません。この夏休みに自分の進路に向けて真剣に考えてください。考えが決まったら、何が必要か分かると思います。その準備に取りかかりましょう。多くの活動を通して、たくましく成長した全ての皆さんと会える始業日を楽しみにしています。